

ALVAREZ DEL MANZANO DE "TOP MANTA" Y CON CDs DE FRANCO.



Agencia L-PE

El ExAlcalde de Madrid por el PP, Álvarez del Manzano, fue visto el 20N, en la Plaza de Oriente, vendiendo CDs, bajo lo que se denomina "Top Manta". Los Discos digitales, contenían canciones de la época Franquista, como el Cara al Sol, Prietas las Filas, Montañas Nevadas, mezclados con discos de "Los Pajaritos", Maria José y su acordeón,

Villancicos en el Balcón del Ayuntamiento, etc.

Además vendía por 3 Euros carteles con la foto de Franco. El Señor Álvarez del Manzano, monto el puesto ilegal sobre las 9,45 de la Mañana y se retiró sobre las 13,00 horas, para asistir a la misa diaria. Durante el tiempo de venta ilegal pese a que cruzaron varios Agentes de la Policía Municipal por la zona, que pedían la documentación a Inmigrantes, pero en ningún momento fue advertido que estaba contra la Ley de Venta ambulante.



Espantada de los Barones del P.S.

No aguantaban más, estaba latente, se respiraba en el aire en cada Comité Nacional. Bono, Chaves e Ibarra, no soportan la trayectoria de su partido bajo el Mandato de Zapatero, lo dejan.

Así Juan Carlos Rodríguez Ibarra, ya está reformando un local comercial en Badajoz para montarse una Boutique de Ropa Infantil compatibilizándolo como entrenador del equipo Femenino de Gimnasia rítmica de la U.D: Trujillo. José Bono, ha pedido la plaza vacante en el Colegio Carmelitas de Toledo para ser profesor adjunto de Religión, plaza que obtendrá gracias a sus buenas relaciones con el Episcopado. Manuel Chávez, quiere dedicarse a la Música, para lo que ha formado grupo con Los del Río, que pasara a llamarse Los del Río Guadalquivir. Ya ha realizado algunos ensayos haciendo pinitos musicales como acompañamiento a La Macarena, y hay rumores que su presentación se hará en el Programa de Fin de Año en TVE de José Luis Moreno, interpretando un Villancico.

LA JUNTA DE ANDALUCIA DENUNCIA A LA XUNTA DE GALICIA

La Junta de Andalucía, ha presentado denuncia por Competencia Ilegal y fraude Comercial por publicidad engañosa a la Xunta de Galicia.



El motivo de la denuncia es la promoción por la Xunta de Galicia del Jamón Gallego, que al estar impregnado

de Chapapote, puede confundir al comprador y pensar que está adquiriendo un autentico "pata negra".

Además, al conservarse en grasas industriales, el proceso de curado es mucho más rápido de lo normal. Y se aprovecha de aditivos adquiridos fraudulentamente, sin ser comprados en mercados minoristas, ya que el Chapapote esta en la Mayoría de los Mercados, tiendas del ramo y en todas las zonas próximas a la costa.

Zapatero Pierde la votación de su Comunidad de Vecinos, su Mujer la de su club de Macramé y su hijo deja de ser Capitán de su Equipo de Fútbol Sala.

Preocupación entre la familia Socialista, al comprobar que su Líder, no ha ganado ninguna de las Elecciones a las que se ha presentado desde su toma de mandato, para dar argumento a sus detractores el pasado Domingo en reunión de Vecinos de escalera se presentó como Presidente y perdió la votación: Solo logró ser apoyado por un voto, el suyo, contra la mayoría de 15 votos para un Jubilado, que no se había presentado.

Por su parte ese mismo fin de semana, la Asociación de Macramé "Concha Piquer", renombro a su junta directiva y la esposa del Señor Zapatero sacó 2 votos contra 14 de la otra candidata. Para no quedarse fuera de la hecatombe familiar, el hijo de la familia, en el encuentro de Fútbol Sala entre La Moraleja Deportiva 98 y Alcobendas Blues, no portó como en los últimos partidos el brazalete de capitán y en el minuto 14 fue expulsado por doble tarjeta. Y además su entrenador le recrimino la falta de esfuerzo "*Márchate anda con tu Padre, que eres igual de inútil*".se escucho al acercarse al banquillo

ESTE DOMINGO CON EL SUPLEMENTO, PRIMERA ENTREGA DEL COLECCIONABLE TORNILLOS DEL MUNDO.

1ª Entrega: 2 Tornillos M4 con Arandelas